

TRASCENDIÓ

:Que el alcalde con licencia de Monterrey, **Adrián de la Garza**, recibió una muy buena noticia, ya que la calificadora Moody's le mejoró la calificación crediticia.

Entre los argumentos de Moody's para elevar los números favorables a la capital del Estado, figura la mejora en el balance operativo, así como una reducción de su deuda en los últimos tres años y al incremento del 31 por ciento en la recaudación de ingresos propios en el último año.

Gracias también al refinanciamiento de la deuda, el costo actual representa el 3.8 de los ingresos totales, mientras que en 2015 era del 8.6 por ciento.

Con estos números... hasta *engorda* la campaña.